
 

 

 Procès-Verbal du Comité Directeur  

du 06 septembre 2023 
 

Présents : A.Tournier-Lasserve – JP.Lunel – P.Bonnamy – M .Vauborel – JM.Pégain –  

D.Robinet– N.Brasnus – A.Fretté – C.Le Corguille - P.Chedeville - S.Lemaire – P.Boschiero  

A.Tarenne - P.Veyrat - A.Bonnamy - A.Bioret – M.Boufarcha 

 

Excusés : P.Celestin – A.Richard – M.Komvos –C.El Baghlouli –L.Guillard 
___________________________________________________________________ 

 

 

Ordre du jour : 

• Reprise des activités du club 

• Evènements à venir  

• Groupes d’entrainement 

• Evolution dirigeants - entraineurs 

• Installation et matériel 

• Divers 

 

• Reprise des activités du club 

Tous les groupes ont repris ou vont reprendre l’encadrement des athlètes. Beaucoup de 

dossiers sont déjà rendus complets et beaucoup de personnes sont présentes pour la reprise 

des activités.  

Le forum des associations du samedi 9 septembre prochain peut également amener de 

nouvelles arrivées, notamment chez les jeunes. 

Le prix des licences reste stable pour cette nouvelle saison, comme décidé en fin de saison 

dernière. En effet, l’actualité de la société : inflation, difficultés de rentrée, amène le club 

à laisser au même niveau le prix de l’adhésion : cotisation, licence, assurance comprise, soit 

180€ pour les babys et 200€ pour les autres catégories.  

 

• Evènements à venir 

- Forum des associations le samedi 9 septembre : organisation prévue avec des 

présents pour chaque créneau horaire de la journée à compter de 9h00 pour 

l’installation du stand, jusqu’à 18h00.  

- Kinder day le samedi 9 septembre 10h-12h30 : avec les entraineurs des jeunes au 

stade avec le groupe EA/PO et les nouveaux athlètes.  

 



 

 

- Run 2K le dimanche 24 septembre matin dans la forêt au niveau de la maison 

forestière : L’organisation en cours de calage, notamment avec le groupe des runners.  

- Fête de rentrée : Suite à l’annulation de la fête du club en juin dernier, à cause des 

nombreuses compétitions, le comité directeur réfléchit à organiser une fête de 

rentrée le samedi 30 septembre : Voir pour un format avec entrainement commun le 

matin (PPG commune ?) + repas + tournoi l’après-midi (Molkky-carte-…) 

Toutes les idées sont à proposer pour permettre une organisation de qualité. 

Une communication spécifique sur le sujet sera réalisée quand nous aurons 

suffisamment avancé pour l’organisation. 

- Job dating : Jeudi 19 octobre : Avec Pôle emploi de Juvisy et de Brunoy, des activités 

sportives auront lieu le matin entre demandeurs d’emploi et employeurs sans savoir 

qui est qui, puis repas en commun, et l’après-midi : entretiens d’embauche. Le club 

doit assurer les animations sportives et donc prévoir des personnes disponibles pour 

l’encadrement. 

- Assemblée Générale du club : le samedi 18 novembre à la salle St Exupéry.  

- Formation entraineurs : Dimanche 19 novembre - Partie sur les lancers au stade de 

Montgeron.  

- Candidature pour les Championnats Départementaux 91 des lancers longs : le 

dimanche 17 janvier 2024. 

- Ekiden de Montgeron : La date proposée est le dimanche 31 mars 2024 : Elle a été 

difficile à trouver du fait du calendrier très chargé.  

- Date du potentiel stage de printemps entre le 6 avril et le 13 avril : lieu évoqué Albi.  

- Meeting international de Montgeron – Essonne : le dimanche 19 mai. 

- En juin : une compétition LIFA ou départementale sera demandée en organisation par 

le club : Finale EA/PO 91 – Championnat Lifa.  

- Fête de fin d’année – date proposée le vendredi 21 juin en fin de soirée.  

 

 

Projet/ autre proposition : 

- Soirée des partenaires à organiser pour la première fois Une étude sera réalisée 

par un groupe. Le but serait de créer du lien, d’échanger, de fidéliser les partenaires : 

o Mini JO encadré ?  

o diagnoform des personnes et collaborateurs ?  

o afterwork athlé avec présentation athlé santé ?  

Il faudra viser les responsables et également les RH dans la boucle. Il faudra en 

profiter pour présenter le club, en présence des athlètes de haut-niveau, présenter 

le sport santé pour les entreprises. A la clé potentiellement un dossard pour une 

équipe ekiden par entreprise pour faire un challenge-entreprises.  

Il faudra trouver des personnes former diagnoform si on veut pouvoir le proposer. 

 

Besoin d’un groupe de travail sur le sujet → Pilote : A Bioret avec P Veyrat,  

A Tarenne, JP Lunel, M Devauborel et A Frette 

 

- Intervention dans les collèges pour les 4eme/3eme idéalement ou 6eme/5eme vu 

les annonces nationales. L’objectif est de faire un état des lieux de la santé des 

jeunes et de proposer aux principaux de faire des tests de forme et d’établir des 



 

 

diagnostics, puis proposer des ateliers spécifiques athlétisme. Le but pour recruter 

de nouveaux adhérents. 

 

• Groupes d’entrainement  

- Groupe sprint d’A.Mickael a été réintégré avec le groupe sprint – sauts- épreuves 

combinées de Jean-Michel Pégain et Bruno Bertogal. 

- Groupe Running avec Adrien Tarenne : un groupe très important qui ne fait que 

progresser. 

- Groupe des Lancers avec Jean-Paul Lunel : peu d’athlètes présents et motivés.  

- Groupe des Babys avec Mathilde et Camille, et Loane : jeunes dès 4 ans.  

- Groupe EA/PO du mercredi : Mathilde, Camille et Charline (en septembre -retour en 

mars), une piste pour un encadrant supplémentaire en cours. 

- Groupe EA/PO du samedi : 5 encadrants : Antoine, Mathias.R, Mathias.K, Margareth, 

Claire. 

- Groupe BE/MI : Mathilde, Dorian, Alexis. Beaucoup de minimes cette année. 

- Groupe Marche athlétique : I Ruscade par correspondance depuis son départ en 

suisse pour raisons professionnelles. 

 

 

• Evolution dirigeants - entraineurs 
 

Pour les entraineurs, le club a réussi à avoir suffisamment de personnes, mais il est 

nécessaire encore de trouver une ou deux personnes : Voir avec Claude Lorie si elle serait 

intéressée pour aider pour les EA/PO. 

 

Coté dirigeant, il faut voir pour le remplacement d’Anthony au poste de trésorier : il est 

demandé à S.Lemaire, trésorier adjoint, d’éventuellement prendre le poste du fait de ses 

compétences. Il va réfléchir à la situation. Il sera aussi utile de rechercher d’autres 

dirigeants ou bénévoles pour aider pour les activités du club.  

Pour cela,il faut sonder les parents réguliers, les athlètes majeurs… 

 

• Installations et matériel 

- Confirmation des horaires à demander à la ville pour la salle de musculation : Mardi 

et jeudi de 18h00 à 20h00, et dimanche matin 10h00 à 12h00, et éventuellement le 

samedi après-midi.  

- Envoyer l’inventaire du matériel de l’an dernier aux entraineurs pour permettre 

d’avoir une vue du matériel disponible, avant de proposer d’éventuels achats. 

- Des maillots sont en commande auprès du fournisseur, car des tailles sont 

manquantes (S, M…) 

- Des discussions sur un partenariat avec I-Run seront abordées suite à un appel aux 

clubs d’I-Run. 

- Nouveaux partenaires : il est nécessaire de trouver de nouveaux sponsors pour les 

activités et pour stabiliser les finances. Une baisse de subvention départementale 

potentielle pourrait être éventuelle cette année du fait d’une nouvelle délibération 

sportive.  



 

 

- Augmentation de la part LIFA de la licence pour cette nouvelle saison qui va impacter 

le budget du club ; la FFA et le CDA91 n’ont pas augmenté leur part. 

 

• Divers 

1) « Ma petite sponso » : dispositif mis en place par le CNOSF permet de reverser une 

partie du montant de ces courses (pourcentage) au club. Cela nécessite de s’inscrire 

sur la plateforme et d’acheter des bons d’achat. Anouk va faire une petite fiche 

récapitulative du dispositif pour diffusion aux licenciés s’ils souhaitent faire un don 

par ce biais. 

 

2) Réflexion sur un maillot d’entrainement à faible cout (même type que celui de l’an 

dernier). Il faudrait sonder les adhérents pour voir si une commande groupée sur ce 

type de produit est attendue et dans quelle proportion.  

 
 

 

La séance est levée à 21h46. 


